

Grosser Fotowettbewerb: Das Stadthaus im Fokus

Die Bürgergemeinde der Stadt Basel startete am 1. März 2011 einen grossen Fotowettbewerb für Amateurfotografen/-innen. Das Sujet des Wettbewerbes war ausschliesslich die Fassade des historischen Stadthauses an der Stadthausgasse 13 in Basel. Es war den Teilnehmenden überlassen, ob sie die ganze Fassade, nur Teile davon oder architektonische Details des unter eidgenössischem Denkmalschutz stehenden Gebäudes ablichten.

Was ist nun daraus geworden? Insgesamt beteiligten sich 90 Personen am Wettbewerb und so sind 344 Bilder eingetroffen. Die Jury, bestehend aus den beiden Basler Fotografen Armin Roth und Christian Roth sowie Bürgerrat Prof. Dr. Leonhard Burckhardt, hat die eingesandten Fotos gesichtet, beurteilt und entschieden.

In dieser Ausstellung zum Wettbewerb präsentieren wir die Preise 1. bis 3. einzeln und gross. Gewonnen haben: Zöhre Kül (1. Preis), Martin H. Donkers (2. Preis) und Ali Meraihia (3. Preis).

Auf der vierten Tafel folgen die Einsendungen, die mit den Preisen 4. bis 10. ausgezeichnet wurden.

Die Ausstellung wird schliesslich abgerundet durch einen bunten Querschnitt an weiteren Fotos, die wir Ihnen nicht vorenthalten wollten (Tafeln 4/5).

Was gab es zu gewinnen? 1. Preis: Nikon D3100 Spiegelreflex-Digitalkamera, gestiftet von Foto Marlin Basel. 2. Preis: Panasonic Lumix DMC FT10 Kompakt-Digitalkamera, gestiftet von Inter-Colorfoto Basel. 3. Preis: Poster-Gutschein im Wert von CHF 100.–, gestiftet von Inter-Colorfoto Basel. 4.-10. Preis: Gutscheine Stadthauscafé im Wert je von CHF 20.–, gestiftet vom Stadthauscafé.

Herzlichen Dank an alle Teilnehmenden für ihre Teilnahme und für ihr Interesse an der Bürgergemeinde der Stadt Basel. Ein Dankeschön auch an die Sponsoren für die grosszügige Unterstützung des Fotowettbewerbes.

Die Ausstellung dauert bis 16. Oktober 2011. Viel Spass bei Ihrer Bildreise mit dem Stadthaus, dem Sitz der Bürgergemeinde der Stadt Basel.